

Québec, le 1^{er} décembre 2015

— structure
beaux mots

Cher Idriss,

Je t'écris encore une lettre pour te dire qu'au Québec il y a 4 saisons. On a l'automne, l'hiver le printemps et l'été. En hiver, je glisse sur la neige et on fête une fête qui s'appelle Noël et le père Noël nous donne des cadeaux. On décore note sapin avec des lumières. Il y a de la neige et on peut faire des boules de neige pour faire le nez et on met une carotte. Pour les yeux, on met des roches et c'est ce que j'ai fait pendant l'hiver. Au printemps, la neige fond et on fête Pâques. Il y a des œufs cachés dans la maison. Les fleurs et les bourgeons poussent. À la cabane à sucre, il y a de la tire d'érable et on la met sur un bâton et on la roule sur la neige propre et on la mange. On fait encore du vélo c'est ce que j'ai fait pendant le printemps. En été, je me baigne dans ma grande piscine et on va au camping je joue au parc et on joue au golf parfois on va à la plage et parfois il fait de la pluie mais souvent il fait très beau . C'est ce que j'ai fait pendant l'été.

Wow!

bonne
explication

En automne, moi je fais du vélo et les feuilles des arbres deviennent orange, jaunes et rouges. Je cueille des pommes et des poires. Les pomme étaient succulentes. Au camping, je saute dans les tas de feuilles. À l'automne, parfois, on fait des soirées pyjamas on regarde la télévision en pyjamas. À l'automne, il fait soleil et il y a des nuages. L'automne dure du 23 septembre au 21 décembre. On met des pantalons longs et un gilet à manches courtes.

— végétation

B

activités

température vêtements

Mon meilleur souvenir de vacances c'est quand je suis allée voir ma grand-maman. J'ai reçu une tirelire elle était rouge et noire. Et elle m'a donné un contenant avec des boucles d'oreilles en cœur et aussi on est allé au magasin j'ai adoré voir ma grand-maman.

De Léane Grubissa

